Núm. Clas
Núm. Auto
Núm. Adg.
Procedenc
Precio____
Fecha___
Clasificó__
Catalogó

CHALLOTECA U

In verdad no es siempre la actual. La dus está de

ode la que tiene más adeptos. La universidad dá a quien esusa por suc las los elementos de juicio para que personalmente busque hasta en ontrar la verdad, que será la suya y que podrá quizás ser distinta aa encontrada por otres.

rero no es solamente proporciona los elementos de juicio, risol de las ideas, ni solamente proporciona los elementos de juicio, imo que el presentar esta visión panorámica del conocimiente humano o hace siempre pensando en servir, en la utilización del seben en beeficio de la colectividad, de quien es representante y quien la hace coho posible.

ión práctica inmediata. Difficilmente podría Apolonio sabar sus cuando serizaba achre sus secciones cónicas, simple juego de la inveitgencia, monos siglos después iban a servir para que Kepler explicara medianto las el curso que los miembros del sistema solar describen en el espacio. La Universidad no schamente no desdeña ni menosprecia estas disciplinas sino que les dá gran importancia y las presenta en su cintesió. Con la magnitud que les corresponde. Los físicos teóricos de la primenada de nuestro siglo, no pensaron que con sua estudios los físicos existementalistas iban a utilizar la energía que se libera a destruir los erimentalistas iban a utilizar la energía que se libera a destruir los

Pero siempre que sea posible la universidad ensens isnera de utilizar correctemente los conocimientos y los resultados que ractica. El estado de cada una de las remas del saber debe llevar impleita la noción de su aplicación a soluciones de problemas comoretes.

y actuales. Al lado de las ciencias teóricas coloca las ciencias -experimentales y mantiene a ambas en un equilibrio estable de manera que se sirvan unas de otras, estando colocadas ambas al mismo ni
vel de importancia.

Es la universidad el espíritu intangible que moldea sin distinción de razas fortunas o colores de la piel, nuestra inquietud de adolescentes.

Es el seno amoroso del que fluye la savia inagotabledel conocimiento, que con índice autorizado nos señala el camino de la
vida por la verdad, adquirido a través del tiempo, por intermedio de los hijos, que a su vez fueron hijos de otros hijos, en interminable ca
dena que supieron con clarísima visión y en concepción purísima, prede
cir lo venidero, y armados del valor que dan los hechos nobles, hacerlo realidad en la Universidad de Nuevo León.

Es esa misma esencia, que al entrar en sus aulas aspiramos con verdadero deleite y nos hincha el pecho de satisfacción y nos acompaña durante toda la existencia. Es en nuestro recuerdo fluído embriagador a veces y bálsamo confortante otras.

Es la Universidad, que al tomarnos de la mano, nos - guía a través de la bruma de nuestra ignorancia, nos prepara para ha-cer frente a las viscisitudes futuras, haciéndonos hombres primero, ma durando nuestro criterio, alimentándonos con el pan de los conocimientos y completando nuestro bagaje con el sentido de la responsabilidad.

Más no termina ahí su obra, como Mater Admirabilis -- sigue nuestros pasos con su vista, llamándonos, incansable de nuestra--

Núm. Clas Núm. Auto Núm. Adg. Procedenc Precio____ Fecha___ Clasificó__

Catalogó

ALFONS

4485 80

y sorugies. Al lado de Las ciencias Seóriose coloca las ciencias -experimentales y mantiane a ambae en un equilibrio estable de manera que se sirvam unas de ciras, estando eclocadas ambae al miemo ni
vel de importancia.

Es la universidad el espíritu invangible que moldes in distinción de razas fortunas e colores de la piel, nuestra inquiend de adolescentes.

del conceimiento, que con indice autorizado nos sensia el camino de la cida por la verdad, adquirido a través del tiempo, por intermedio de con hijos, que a su vez fueron hijos de otros hijos, en interminable ca lena que aupieron con elerísima visión y en concepción purisima, prede ir lo venidero, y armados del valor que den los hechos nobles, hacerdo realidad en la Universidad de Nuevo León.

Es esa misma esencia, que si entrar en sus aulas asdramos con verdadero, delette y nes hinoha el pacho de satisfacción y os acompaña durante toda la existencia. Es en muestro recnerdo fluido mbrisgador a veces y bálesmo confortante otras.

Es la Universidad, que al temarmos de la mano, noseía a través de la bruma de nuestra ignorancia, nos prepara para ha-

er frente a las viscisitudes futuras, haciéndonos nombres primero, ma er frente a las viscisitudes futuras, haciéndonos nombres primero, ma urando nuestro critério, slimentándonos con el pan de los conocimienos y completando nuestro bagaja con el sentido de la responsabilidad.

- Styseth of aldescent soundabast state is not seem sortsoun oual

presencia, insaciable, para darnos más.

Y cuántos, ingratos de nosotros, nos olvidamos — que una vez llegamos a ella ayunos de todo y por ese mismo engrei— mierto de nuestra inexperiencia de adolescentes, pensamos que nues— tra presencia iba a dar más luz a sus aulas.

A pesar de ello, nos desposeyó de esa soberbia, -nos cobijó en su seno, nos señaló un camino, veló por nosotros, si-gue pendiente de nuestro destino.

Nunca serás universidad, recompensada.

Tus afanes serán olvidados. Solo unos cuantos sa - brán valorarte y ver en tí la realidad. Los demás, la inmensa mayoría, los hijos pródigos, te abandonarán a tu suerte. Solo al correrde los años y después de muchos tropiezos en el áspero sendero de lavida, volverán sus ojos a tí y llorarán en arrepentimiento tardío y - tú, Mater Sensibilis, restañarás sus heridas, calmarás sus angustias y temores.

Mater Eterna que surges resplandeciente a través de los años como faro luminoso e inextinguible, cuya intensidad aumenta - día con día, admirada por propios y extraños, haz que caiga sobre nues tras cabezas, el polvo dorado de los conocimientos, almacenados en tus entrañas, emanados de astros refulgentes en la comba celeste del firmamento de tu sabiduría y de tu historia.

Lo dice tu lema "Allere Flammam Veritatis ", sigue -- adelante con la llama del conocimiento, que es la verdad puesta al al-cance de todos, verdad inextinguible y eterna mientras el hombre sea -- hombre.

Núm. Clas Núm. Auto Núm. Adg. Procedenc Precio ____ Fecha ___

> MALFORM "ALFORM

resencia, incacieble, para durnos más.

us una vez llegamos a ella ayunos de todo y por ese mismo engue:

A penar de ello, nos desposegó de esa soberbie, -nos cobijó en su seno, nos cañaló un camino, veió por nosobros, si-gue pendiente de nuestro destino.

Numoa serás universidad, recompensada

bren valorarte y ver en ti la realidad. Dos demás, la inmensa mayoria, los hijos pródigos, te abandonarán a nu suerte. Suto el cornerdo de los años y después de muchos tropieros en el áspero sendero de lavida, volverán sus ojos a ti y llorarán en arrepentimiento tardio y túi. Mater Sensibilis, restañarás sus heridas, calmarás sus angustias y temores.

Mater Sterms que surges resplandeciente a bruves de los años como faro luminoso e inextinguible, cuya intensidad suments - día com día, admirada por propios y extraños, har que caiga sobre mueá tras cabezne, el poivo dorado de los conecimientos, almacenados en tun entrañas, emanados de satros refulgentes en la comba celeste del firmamento de tu sabiduría y de tu historia.

adelante con la llama del conocimiento, que es la verded puesta al elcance de todos, verdad inextinguible y eterna mientras el hombre ses --- Tenemos, al acogernos a tu protección, el deber sa-grado e ineludible de honrarte, como alumnos, como graduados, como hombres útiles a tí a la sociedad a que pertenecemos, como baluarte de - nuestra Patria.

The formation del republica del permite del permite del proposition del proposition del republica del permite del

os que el promo de complete de la co

erminación de la marchia establicada, posayando aci el joven profecontaba denna esta e accomente so escurga de afinar: y con la con-